



## Gedenken an Pandemie-Tote

**Auch die Schloss Hoym Stiftung** hat sich am bundesweiten Gedenken für die Opfer der Coronapandemie beteiligt: Neben dem Läuten der

Glocken wurde in jedem Fenster der Einrichtung, die sich um Menschen mit Behinderung kümmert, eine Kerze angezündet. Als Zeichen

der Hoffnung. Auch Bewohner und Mitarbeiter in Hoym hatten sich am Coronavirus infiziert.

FOTO: CARLO SCHOLZ

All  
ihr  
leis

Grun  
müs

VON T

**BERNB**

schaft  
im Sin  
tes un  
de ve  
scheid  
tungs  
genträ  
Kreisv  
Mitgli  
schuss  
Sitzun  
dest e  
Ausein  
ten de  
bes be  
Klager  
Grund  
Naher  
ky/Pre  
2020  
low-B  
Gebüh  
von R

Von  
Kläger  
nung  
zusätz  
führen  
sätzlic  
tens, c  
Gra